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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「地域を育み、大陸をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 Ray		Klinginsmith
	 	 地区ガバナー	 上 　野　　　操
クラブテーマ	 「楽しいクラブ、ためになるクラブで25周年を祝おう」	
	 	 クラブ会長	 古 　谷　輝　彦

今後の卓話予定

本日の卓話

12/ １	 「夜間例会・25 周年記念	クリスマス家族会」	
12/ ８	 「慈悲の心　善き出会い」	

台東区教育委員　田中昭徳様　紹介者　折原君

	 「介護の現場状況と今後の展望」
やまねメディカル　浜田利春様　紹介者　折原君

前回（11/17　1198 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1198回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 45 名	 0 名	 3 名	 39 名	 3 名	 92.86％	 1196 回例会修正　欠席 1名・出席率 97.62％

出　席　報　告（1198回例会）

会長報告＜古谷会長＞

・創立25周年・第1200回例会・クリスマス家

族会まであと２週間となりました。100名

を越える会員・家族に参加登録をしていた

だいております。当日は創立25周年記念事

業としてShelter	Boxを送るため資金集め

として会員の協力によるオークションも行

われます。

　皆様のご協力宜しくお願いいたします。

◆ゲスト １名 入会候補者　大 江 孝 行	様
◆ビジター ２名 東京北R.C.　谷 口 憲 二	様
  東京浅草R.C.　樋口孝四郎	様

会員増強は
クラブの若返りと明日への架け橋 !

25 周年クリスマス例会
奥様と魔法にかかれば楽しさ250％ !

幹事報告＜原田幹事＞

・奄美地方豪雨災害義捐金の協力をお願いし

ます。

・オンツー・ニューオリンズからのお知らせ

とお誘いが来てます。詳細は事務所まで。

　12月結婚記念日	 　　３日（42周年）	中村ご夫妻 ・ 10日（21周年）伊石ご夫妻
　	 　　10日（32周年）	折原ご夫妻 ・ 24日（１周年）吉田（尊）ご夫妻



卓　　話

●弁護士受難の時代
　「ノキ弁」って知ってますか？

●なぜ今、弁護士を賢く選ぶ必要があるのか？
１　社会の複雑化・専門化	→	度重なる法令改正・運用の変化	→	分野の特化
２　弁護士の大増	→	弁護士の質の低下
３　グローバル化・国際基準の導入	→	紛争法務から予防法務へ

●弁護士を選ぶポイントは？
１　相性が一番大事（Ex：ある百貨店の顧問弁護士の話）
２　得意分野の問題（Ex：医療過誤訴訟、離婚訴訟等）
３　紹介してもらうのが一番

●セカンドオピニオン、ホームロイヤーとしての弁護士の登場
１　社会の複雑化・専門化	→	意見の多様化（保守派か革新派か）
２　事件処理に対するスタンスの違い（好戦派か和解派か）
３　老後や逝去後に対する関心の高まり（Ex：遺言、成年後見）

●どういう場合に弁護士に相談するの？
　→	原則は、困ったとき、判断に迷ったときはすぐに。
１　相談は早ければ早い方が良い。（Ex：武富士に対する過払い金請求）
２　素人判断はしない方が良い。（Ex：行方不明で亡くなった父親に隠れた借金が）
３　相談だけで終わっても全く問題なし。

●弁護士に相談する時のポイントは？
１　時系列表の作成（Ex：時に離婚事件）
２　証拠になりそうな物は全て持参（Ex: 走り書きのメモでもＯＫ）

●弁護士の料金はどうなってるの？
１　日弁連の報酬基準の撤廃
２　参考までに　…（とれ高で精算する場合あり。Ex：交通事故訴訟、離婚訴訟等）

弁護士　　　　　　　　　

岩　田　幸　一　君

紹介者　折原　隆 君

「賢い弁護士の利用法」



ニコニコボックス

＜古谷会長、高木＞

・大江さん、いらっしゃい。ぜひ、ご入会下

さい。

＜岩田＞

・本日卓話させていただきます。何か一つで

も役に立つ話ができるよう一生懸命お話さ

せて頂きます。

＜古谷会長、原田幹事＞

・岩田君の卓話、たのしみにしています。

＜上野、長堀、潮田、松崎、海内、小林（雅）、

柘、関原、小林（博）、永井、大塚、中村、松本、

伊石、斉藤、宮村、馬場、藤掛、長沼、井田＞

・岩田君、卓話ガンバレ‼　プレッシャーに

負けるな‼　期待してるぞ‼

＜藤野＞

・「創立25周年・第1200回記念例会・クリス

マス家族会」あと２週間です。成功させま

しょう‼

＜親睦活動委員会＞

・本日の例会よりクリスマス家族会の集金を

させていただきます。よろしくお願いいた

します。

＜親睦活動委員会　藤掛委員長＞

・SAAの皆様、クリスマス家族会の集金場

所をお借りいたします。

＜柿沼＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う

ございました。

＜尾泉＞

・結婚記念日に花束を戴きまして誠に有難う

ございました。

＜長島＞

・柘さん、ご葬儀に出席できず申し訳ありま

せん。99才天寿を完うされたことと存じま

す。ご冥福をお祈り致します。

＜古谷会長＞

・京浜東北線蒲田駅近くに延床面積2300㎡の

オフィスビルを取得しました。

＜馬場＞

・11月22日にそば会を開催します。よろしく

御願いします。

＜松崎、長堀＞

・女子バレー、32 年ぶり銅メダルおめでとう‼

白鵬　再挑戦ガンバレ‼

＜本＞

・大変、永らくごぶさたしております。強制

退会をのがれる為、本日きました。

第1198回ニコニコ金額	 46,000円
今年度ニコニコ累計額	 721,000円



交換留学生 山本絵理さんからのお便り　　（No.1）



＜今週担当　尾泉良和＞


